



La Universidad da el primer paso para restaurar el antiguo "Bartolo" con la licitación de las obras

El anuncio contempla un presupuesto total de 6,5 millones de euros

J.Á.M. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca acaba de dar el primer paso en su ansiado proyecto de restauración del antiguo colegio San Bartolomé, que pasará a convertirse en sede institucional de Cursos Internacionales, con la licitación de la redacción del proyecto y la ejecución de las obras. El anuncio, publicado ayer en el Boletín Oficial del Estado, contempla un presupuesto base de licitación de 6,5 millones de euros (5,37 millo-

nes sin impuestos). En el mismo pliego se estipula también que las ofertas interesadas deberán presentarse antes de las 14 horas del 6 de septiembre de 2016. Después se iniciará el periodo administrativo de calificación de ofertas y su adjudicación definitiva. A tenor del tipo de licitación, no se descarta que dichos trámites se prolonguen hasta finales de año, por lo que el inicio de las obras no daría comienzo hasta principios de 2017. Dado que el

anuncio establece un periodo de ejecución —incluida también la redacción del proyecto definitivo— de dos años, la inauguración tendría lugar a finales de 2018 o principios de 2019.

Esta intervención será posible gracias a la reactivación por parte de la Consejería de Educación de Castilla y León del Plan de Infraestructuras, capítulo en el que se incluye también la conversión del Comedor de Peñuelas en un centro multiservicios.



Imagen del exterior del colegio San Bartolomé de la Universidad. | BARROSO